



市長随筆



映画「おくりびと」に感動

先日、テレビ番組の放送作家などとして活躍されている本市出身の小山薫堂さんが脚本を担当した映画「おくりびと」を、本渡第一映劇で鑑賞しました。

い作品でした。

小山さんは現在、日本アカデミー賞の最優秀脚本賞にノミネートされており、2月20日(金)には各賞の発表と授賞式が行われます。最優秀脚本賞となれば、天草にとっても明るい話題になりますので、今後の動向に注目しているところです。

これは、小山さんが初めて映画の脚本を手がけた作品で、第32回umontoriオールワールド映画祭でグランプリを受賞するなど、国内外で高い評価を得ています。

2時間あまりの上映時間、私はスクリーンに引き込まれていました。そして上映が終わり、目に涙を浮かべながらも、さわやかな表情で映画館を後にされる多くの人たちの姿が、とても印象的でした。

天草市長 安田 公寛



玉川 ミサホ さん (天草町高浜北・86歳)

—— 毎日の楽しみは？
本を読むことです。4年前に目の手術をして、小さい字もよく見えるようになりました。



政治や文化の評論や随筆などが掲載された総合雑誌などを愛読しています。

健康の秘訣は？

体を動かすことと、近所の若い人たちと交流することですね。地元公民館の花壇の手入れを、みんなで楽しみながら行っています。また、約20年前から自宅の前にある神社を、1人で掃除しています。そのご利益からか、大きな病気には一度もかかっていませんよ。



岡部 藍 さん (本渡町本戸馬場・27歳)

市内の身体障がい者療護施設に勤務して丸4年。介助などのお世話をした後、笑顔での「ありがとう」の一言にやりがいを感じています。介護の知識・技術の向上を図ろうと昨年3月、介護福祉士の資格を取得しました。初心を忘れず、皆さんに喜んでもらえる介護サービスを提供していきたいと思っています。



みんなよい子で、仲が良く、元気いっぱい！

「げんき、なかよし、よいこ」の保育

有明幼稚園

有明幼稚園(長野章子園長・全園児46人)は、五和町で最初に認可された保育園です。昭和29年の創立以来55年間、「げんき、なかよし、よいこ」を園訓に、子どもたちの健やかな成長に努めています。

本園では、心身ともに元気な子の育成を目的に、野菜作りやクッキングなどの食育活動、豊かな自然の中での多目的な戸外遊びなどに取り組んでいます。また、人とのつながりを大切に、仲良くできる子を目ざした地域交流活動や、祖父母や小・中学生とのふれあい遊びも実施。毎月第3水曜日には、感性豊かなおとなになってもらおうと「親子読み聞かせ会」を行っており、子どもたちは毎回楽しみにしています。

あらゆる状況にあっても的確な対応ができる子に

東向寺保育園

本町の東向寺保育園(岡部守信園長・全園児57人)では、「あらゆる状況にあっても自分を見失うことなく、的確な対応ができる子の育成」を目標に、精神修養や体力づくりなどに取り組んでいます。毎日、帰る前には1分間の座禅を実施。これは、心を落

ち着かせ、冷静に物事を判断する力を養おうと行っているものです。

また、園庭には基礎体力を高めるためのサーキットコーンやサッカー場などを設置。30m走やタイヤ跳び、ボール遊びなどを友だち同士で楽しく行うことで、体力向上のほか、協調性もはぐくんでいます。食欲もおうせいになり、昼食の食べ残しがとても少なくなりました。



力強いバチさばきを披露する児童たち

和太鼓演奏で地域を元気に！

富津小学校

河浦町の富津小学校(村田十五郎校長・全校児童42人)では、「人間尊重の精神を基盤におき、心豊かな人間性と確かな学力を身につけ、たくましく生きる子どもの育成」を教育目標に、海辺の生物観察・ゴミ拾いや稲作体験、環境保全などの活動に積極的に取り組んでいます。また、平成10年度から4～6年の児童全員で、和太鼓演奏「龍神太鼓」などの練習にも励んでいます。これは、みんなで力を合わせ、一つのことをやりぬく大切さを学んでもらおうと始めたものです。地域行事などでは、保護者らが端午の節句の昇り旗でつくった衣装を身にまとい、力強いバチさばきで迫力ある演奏を披露。住民の皆さんにも大変喜ばれています。



生活発表会で座禅を披露しました

環境美化への意識高揚を図る

荅明高校

本渡町本戸馬場にある荅明高校(黒木明久校長・全校生徒516人)では、毎月第3土曜日に清掃ボランティア活動を実施しています。これは、平成19年2月に警察と合同で実施したのをきっかけに取り組んでいるもので、同年4月からは生徒たちが自

主的に行っています。清掃範囲は、学校から①市役所②本町③佐伊津町までの3区域。収集したゴミは分別後、清掃センターへ搬送しています。これまでに延べ約2,000人の生徒たちが参加しました。日ごろの教育活動で利用している地域などを清掃することにより、感謝の心を育てるとともに、環境美化への意識の高揚を図っていきたくと考えています。



収集したゴミを分別する生徒の皆さん

